
１月１０日 

 

 昨夜の雪は昨夜のうちにやんだようで、道路は一部凍結していたものの、ほぼ解けていました。 

 今日も９時から初戎祭を挙行しました。近くの戎神社がコロナの関係だと思いますが、吉兆授与を中止したため、

そちらに行っていた方々がこちらに来られたようで、吉兆は昼過ぎには、ほぼ完売状態になりました。今年はコロ

ナで参拝者が少ないと予測し、吉兆の仕入れを抑制していたところに例年以上の人が来られたため、このような事

態になってしまいました。 

 明日は「残り戎」ですが、品物が「残っていない戎」になり笑うに笑えない状態です。あれを買おうと思って来て

くださる方には、その品物が無いため落胆させてしまうことでしょう。しかし、できる限りの吉兆を用意し、残り福

をいただいてもらおうと考えています。 


